

EE UU Lorenzo muere 24 años después de lo diagnosticado
Lorenzo, el niño cuyos padres descubrieron un aceite que lleva su nombre y que alivió su adrenoleucodistrofia, murió ayer 24 años después de lo previsto.



Francia La primera esposa de Sarkozy carga contra Cécilia
"Se convirtió en mi mejor amiga sólo para robarme a mi esposo", ha dicho la primera esposa de Nicolas Sarkozy de Cécilia Ciganer-Albéniz.

Ricky Martin y Puerto Rico apoyan a Clinton

Otros artistas latinos ya piden el voto para Obama en las generales

Las interminables primarias demócratas acaban, por fin, mañana. La última victoria de Hillary no le dará la candidatura demócrata.

"Por 3,5 millones de votos, Bush ganó en 2004. Ocho millones de latinos aptos para votar no votaron. Tu voto hace la diferencia". Así comienza un vídeo de apoyo a Barack Obama de varios artistas latinos. Entre ellos se incluyen los cantantes Alejandro Sanz o Paulina Rubio, y la actriz Jessica Alba, que se decantan por el aspirante demócrata afroamericano por su postura hacia la guerra de Irak, el cuidado del medio ambiente y la regularización de inmigrantes.

Esas imágenes no eran suficientes para que el senador por Illinois ganase en Puerto Rico, que ayer elegía a 55 delegados y donde Clinton se impuso con el 60,3% de los votos, aunque con una abstención del 80%, según los primeros sondeos. Además, la senadora por Nueva York, contrarrestó el golpe gracias al apoyo de otro saleroso latino, el cantante puertorriqueño Ricky Martin. Pero eso no servirá



Ricky Martin, puertorriqueño, dio su respaldo a Hillary Clinton.



Alejandro Sanz protagoniza un vídeo de apoyo a Barack Obama.

Adiós al reverendo Wright

Los Obama mandaron el viernes una carta de renuncia a la Iglesia de la Trinidad de Cristo de Chicago. Es la Iglesia donde Barack y Michelle se casaron y bautizaron a sus hijas, pero es también la Iglesia del reverendo Jeremiah Wright, cuyo "Dios maldiga a América por haber maltratado a los negros" le ha costado muchos votos al senador por Illinois. Si para Enrique IV París bien valía una misa, para Obama, Washington y la Casa Blanca valen por lo menos dos.

para dar la vuelta a una realidad ya casi indiscutible: será Barack Obama el candidato demócrata a la Casa Blanca. Será él el que tenga la oportunidad de hacer historia y convertirse en el primer negro al frente de la Casa Blanca.

Este fin de semana, mientras la esposa de Bill Clinton arañaba votos populares en Puerto Rico, el equipo de Obama trabajaba para conseguir el respaldo de nuevos *superdelegados*. Varios líderes del Partido Demócrata, como la portavoz

50% de los votos de las primarias

en Florida y Michigan será válido en el recuento final. Así, los dos estados son castigados por adelantar sus primarias sin permiso, pero se los tiene en cuenta. Esto favorece a Clinton, pero no lo suficiente.

del Congreso, Nancy Pelosi, o el líder del Senado, Harry Reid, están dispuestos a conseguir ellos mismos *superdelegados* si el senador por Illinois no ha alcanzado los 2.026 que necesita (le faltan sólo unas decenas) mañana por la noche.

Para la dinastía de los Clinton, tal actitud supone una verdadera traición del aparato del partido, el mismo que parecía estar de su lado al comienzo de la carrera. Seis meses después de que un negro semidesconocido de 46 años ganase anecdóticamente las primarias de Iowa, los Clinton se ven abocados a asumir que han perdido. Y que esa derrota les ha costado siete millones de euros de su bolsillo.

RUTH SUÁREZ

r.suarez@metrospain.com

Vea el vídeo en:
diariometro.es

Livni, una ex espía al frente de Israel

POLÍTICA. La principal candidata a convertirse en la nueva primera ministra israelí, Tzipi Livni, fue agente del Mossad (la Agencia de Inteligencia israelí) a comienzos de los ochenta. Es la época en la que el Mossad condujo una serie de misiones para matar terroristas palestinos en las capitales europeas.

Según revelaron a *The Times* algunos de sus antiguos colegas, Livni estaba en activo el 21 de agosto de 1983, cuando Mamoun Meraish, un antiguo oficial del Frente para la Liberación Palestina, fue asesinado a tiros en Atenas. Está claro que Livni no fue uno de los dos hombres que efectuaron los disparos desde una motocicleta, pero su rol en el Mossad en aquel momento permanece en secreto. Poco después dejó la Agencia por "la presión del trabajo" y volvió a Israel para completar sus estudios de Derecho.

Livni es ahora ministra de Exteriores de Israel y la principal candidata a suceder al primer ministro,



Livni pidió la dimisión de Olmert el pasado jueves.

Dos cadáveres

Tel Aviv liberó ayer al presunto espía libanés Nissim Nasser y Hezbollah entregó dos cuerpos de soldados israelíes. No está claro si son los de Ehud Golwasser y Eldad Reggev, cuyo secuestro en 2006 provocó la guerra del Líbano.

Ehud Olmert, cuando se rinda a la presión y dimita por haber aceptado sobornos de un empresario estadounidense. Una encuesta mostró el viernes que Livni cuenta con el doble de apoyos que su rival, el ex ministro de Defensa Shaul Mofaz. METRO

Londres Adiós al alcohol en el metro



Miles de personas se congregaron en los vagones de la línea circular del metro de Londres para celebrar por todo lo alto que el sábado era el último día que podía consumirse alcohol en el transporte público de la ciudad. La cita para la fiesta se hizo efectiva a través del portal web Facebook. Con la prohibición se pretende atajar el comportamiento poco cívico en el suburbano. METRO

'Vendetta' por ayudar a la policía

ITALIA. Varios miembros del clan de los Casalesi, parte de la extensión napolitana de la Camorra, fueron detenidos la semana pasada. Ayer se cobraron la venganza: Michele Orsi, un empresario del sector de las basuras que colaboró con la Justicia, fue asesinado a tiros. EFE

64% de los suizos votó ayer

contra una iniciativa para hacer más difícil que los extranjeros puedan naturalizarse.

Rescatados tras 19 días enterrados

CHINA. Mi Chengfu y Liu Hongkun, dos mineros chinos de 51 y 45 años, fueron rescatados ayer después de 19 días bajo los escombros tras el terremoto que azotó Sichuan el pasado 28 de mayo. Seis soldados lograron acceder a la zona saltando en paracaídas. Los mineros sobrevivieron gracias a que tenían reservas de agua y arroz. METRO